愛されるキャラク



猪名川町の人気者「いなぼ う」は皆さんご存知ですよ ね。2月には石像が町内3カ 所に設置されました。

そこで今回は「いなぼう」 を改めて紹介し、皆さんに もっと可愛がっていただきた いと思います。

の「いな」、うりぼうの「ぼう」

なぼうは、元気いっぱい

ぼうをモデルとし、

って決定し、

猪の子どものう

木下 美由紀 高橋 祐子

なぼう」の誕生

が、始まりますでいる「いなぼう」でられている「いなぼう」で キャラクターとして、平成19の人に知ってもらうための 取り戻そう町民運動」 んと取り組む J取り組む「清流猪名川を始まりは町が住民の皆さ トキャラクターとして知 一を多く です

デザインと名前は公募によ年に誕生しました。

協会」が製作、設置したものです。差組公園の石像は高さ1・3 m、ふれあい公園には高さです。差組公園の石像は高さです。また、コンパクトサイです。また、コンパクトサイです。また、コンパクトサイです。また、コンパクトサイです。また、コンパクトサイです。また、コンパクトサイです。また、コンパクトサイです。また、コンパクトサイです。 団体「猪名川諸動物愛護福祉寄附された石像は、町内の

りたいと願ってます。
ちの「魚くん」と一緒に、

あります。に「いなぼ

町へ寄附されました。 わいい石像が登場 式が

場所を教えてくれます。 クするといなぼうの出没する

いなぼうの使用

料で借りることができます。も同様に申し込みによって無また、いなぼうの着ぐるみ とができます。 いの無料で誰でも使用するこ 「いなぼう」 んでもらうためにホー デザインは申請に 企画財政課(を多くの人 キャラクタ -タを公開

また、町のホームページにはり親しみやすくしています。
貼り、町内を巡回しながらよ
転り動車にいなぼうシールを



なぼうPR中です



清流猪名川を取り戻そう町民運動

元々、いなぼうはこの運動の会合で「運動に 注目してもらうための楽しいきっかけを作れな いか」と発案したところ、「イメージキャラク ターを作って盛りあげよう!」との声があが り、誕生しました。

皆さんは、「いなぼうシール」を貼った商品 をご存知ですか?購入金額の一部が清流猪名川 を取り戻す運動に役立てられます。

清流以外にも環境や人権など様々な場面にい

なぼうが登場して、行政だ けではカバーしづらい部分 で町全体が枠を越えみんな がつながる役割を果たして 欲しいです。



(いながわ特派員)



▲同実行委員会副会長 小川紀之さん

す。いなぎうこう? 春です。イベントの季節で 日の商工祭で会えます。 会えますよ。近々では4月 のあることで 生き生きと輝いています。 いなぼうと仲良しで、 いなぼうならいつでも会えま 人のための楽しい夢や計 自分ができることや、 取材でお会いした人たちは を広げ、こんな風に輝 いなぼうとあちこちで出 「いなぼうのることや、興味 まちや 石月像16



いなぼうのグッズもぞくぞく登場

<町商工会>

さら

に、同トップページにある「G

GO!

いなぼうレポ

いなぼうクリア ファイル・いなぼう ボールペンを道の駅 いながわで販売して います。

<マンマーレ(レザーアクセサリ デザイン・企画)

(道の駅いながわ)

「町をもっとPRできないかな」と考えていたら、いなぼうが町のキャラ クターに指定されたばかりで、このかわいらしいイメージキャラクターを 使ってグッズの製作を思い立ちました。

現在、道の駅いながわでエコバッグ、 携帯電話ストラップなどの革アク セサリ、絵はがきを販売しています。

革アクセサリは、内職による手作りです。まだ子どもが小さく外で働く のが難しいお母さんたちが家に居ながら仕事ができ、商品を手にした人に

も喜んでもらえる、みんなが幸せになるお 手伝いができるのも嬉しいところです。

いなぼうの絵は、自分の子が幼かった頃 の姿を思い出したり、商品を手にとった人 が喜んでくださるかな、と想像して優しい 気持ちになり、ふっと力が抜けた時、笑っ てくれます。

-過性のゆるキャラブームとせず、猪名 川町の良さとともに親から子へ大切に受け 継いでいけるよう、まちや人に寄り沿う形 で町をPRする商品を提供したいと思います。



▲田渕美穂さん (左) 古賀裕子さん(右)